

Parc des Expositions d'Orléans - Inauguration L'information sur les formations est une priorité pour une meilleure appropriation, par les jeunes, de leur formation et de leur avenir. Elle leur permet de devenir acteur leur formation. Face à la complexité grandissante des métiers et des formations, l'orientation devient une partie importante du système d'orientation ;

C'est pourquoi, la Ville d'Orléans soutient depuis 10 ans le Salon de l'Etudiant et du Lycéen, conçu en partenariat avec le Magazine « l'Etudiant ». En effet, une collectivité ne peut se désintéresser de la formation sur les orientations professionnelles. Il faut être aujourd'hui capable, en effet, de proposer aux jeunes des formations susceptibles de déboucher le plus rapidement possible sur un emploi.

Chaque année, ce Salon s'étoffe afin de proposer la meilleure information.

Cette année, l'innovation principale est le regroupement, au sein d'un Carrefour des Métiers, conçu en lien avec le Conseil Régional, de plusieurs branches professionnelles importantes pour l'économie de notre région. Désormais, les jeunes pourront discuter et découvrir les métiers de l'industrie, des transports et de la logistique.

Je voudrais donc remercier l'ensemble des partenaires qui ont permis de mettre en place ce Carrefour des Métiers :

- La SIMEL pour la métallurgie ;
- la FNTR, la FNTV, la FEDIMAG, la TLF, l'UNOSTRA qui regroupent les professionnels du transport et de la logistique ;
- l'AFT-IFTIM, Promotrans qui sont des organismes de formation dans les secteurs des transports et de la manutention ;
- ainsi que l'ensemble des entreprises de ces secteurs qui apportent leur concours à l'animation de ce Carrefour des Métiers.

Cette présentation est confortée par la présence, dans le secteur « Métiers » des représentants de plusieurs professions susceptibles de concerner les jeunes : banques, La Poste, ANPE, CHRO, Armée.

A coté du Carrefour des Métiers, les visiteurs trouveront aussi les stands habituels des établissements publics et privés d'enseignement et de formation de la région susceptibles de les intéresser, des services chargés de l'orientation professionnelle.

Je ne doute pas que cette année, comme les années précédentes, ce Salon répondra aux attentes des jeunes et à leurs demandes sur les formations qui les intéressent.

Thème : Archives